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Gemeinde Flöthe 24.04.2025

N I E D E R S C H R I F T

über die 23. Sitzung des Rates der Gemeinde Flöthe
am 24.04.2025

im Dorfgemeinschaftshaus Groß Flöthe, Westengrasweg 1, 38312 Flöthe OT Groß
Flöthe

Beginn öffentlicher Teil: 19:15 Uhr

Anwesend sind:

Bürgermeister/-in

Christian Lehmberg

Ratsmitglieder

Hannes Bartels
Bodo Beyes
Yvette Büchner
Wolfgang Dressler
Iris Kirsch
Roswita Reimann
Karsten Reinecke
Marcel Wilkens
Elke Wolf

von der Verwaltung

Marc Lohmann
Katrin Scholtysik, zugleich als Protokollführerin

Frau Elias und Herr Kreft, Ing.-Büro Kuhn und Partner, Braunschweig (ö.T. TOP 5)

Entschuldigt fehlen:

Ratsmitglieder

Johannes Schrader
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Tagesordnung:

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung,
Beschlussfähigkeit und Tagesordnung.

2. Genehmigung der Niederschrift über den öffentlichen Teil der 22. Sitzung des Rates
der Gemeinde Flöthe am 13.02.2025.

3. Berichte über wichtige Angelegenheiten der Verwaltung und Bekanntgabe amtlicher
Mitteilungen.

4. Einwohnerfragestunde zur Tagesordnung.

5. Sanierung des Straßenausbaus Auf den Wöhren / Im Mahnhof
in 38312 Flöthe OT Groß Flöthe, 2. BA
Vorlage: F-XIX/090/2025

6. Ausschreibung von Asphaltierungsarbeiten.
Vorlage: F-XIX/091/2025

7. Einwohnerfragestunde – Allgemeine Themen –.

8. Anfragen.

Punkt 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung,
Beschlussfähigkeit und Tagesordnung.

Herr Bürgermeister Lehmberg eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung,
die Beschlussfähigkeit sowie die Tagesordnung fest.

Punkt 2 Genehmigung der Niederschrift über den öffentlichen Teil der 22. Sitzung
des Rates der Gemeinde Flöthe am 13.02.2025.

Die o. a. Niederschrift wird einstimmig bei einer Enthaltung genehmigt.

Punkt 3 Berichte über wichtige Angelegenheiten der Verwaltung und Bekanntgabe
amtlicher Mitteilungen.

Herr Lohmann berichtet, dass

3.1 sich die Kostenentwicklung für den 1. BA beim Straßenendausbau „Auf den
Wöhren/Im Mahnhof“ wie folgt gestaltet hat:
Im 1. BA wurden für den Straßenbau 755.562,00 € und für den Anteil des
Regenwasserhauptkanals 132.745,00 € ausgegeben.
Beim Amt für regionale Landesentwicklung wurden Fördermittel in Höhe von
325.000,00 € abgerufen. Eine Auszahlungsmitteilung liegt noch nicht vor.

Herr Bürgermeister Lehmberg berichtet, dass

3.2 das Nahverkehrskonzept vorgestellt wurde und es die Möglichkeit zur Abgabe
einer Stellungnahme gab. Dort wurde seitens der Gemeinde Flöthe auf-
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genommen, dass es eine Verbindung nach Börßum geben sollte. Damit auch die
Zugverbindung genutzt werden kann.

3.3 am 20.05.2025 mit der Teichsanierung in Groß Flöthe begonnen wird.

3.4 die Heizungserneuerung im DGH Flöthe durch die Fa. Hundertmark GmbH, Börßum,
noch nicht ausgeführt wurde.

3.5 nach der Parkettsanierung im DGH Flöthe vor einem Jahr nunmehr Risse
zu sehen sind. Dazu hat es ein Treffen mit der Fa. Stadie –ausführende Firma-
gegeben. Ursache wird der verwendete Wasserlack sein, der die Fugen weitet.
Es wird sich weiterhin mit der Fa. Stadie ausgetauscht, um das Problem zu
lösen.

3.6 die ausführende Firma für den Glasfaserausbau viele Schäden im Ort ver-
ursacht hat. Die Schäden werden gemeldet und die Gehwege nochmals
abgegangen.
Herr Lohmann führt aus, dass es auch durch die Netzgesellschaft eine Ab-
nahme geben wird.

3.7 die Tore für den Bolzplatz bestellt sind.

Punkt 4 Einwohnerfragestunde zur Tagesordnung.

Anfragen von Einwohnern liegen nicht vor.

Punkt 5 Sanierung des Straßenausbaus Auf den Wöhren / Im Mahnhof
in 38312 Flöthe OT Groß Flöthe, 2. BA
Vorlage: F-XIX/090/2025

Herr Bürgermeister Lehmberg erläutert den Sachverhalt

Weiter begrüßt Herr Bürgermeister Lehmberg zu diesem Tagesordnungspunkt Frau Elias und
Herrn Kreft vom Ing.-Büro Kuhn und Partner, Braunschweig, und unterbricht für deren
Erläuterungen zum Straßenprojekt die Sitzung von 19:32 Uhr bis 20:03 Uhr.

In den Erläuterungen wird durch Frau Elias ausführlich auf die Vorgaben der Sanierung, die
technische Gestaltung, die Terminkette und die Kosten eingegangen.

Im Anschluss gehen Frau Elias und Herr Kreft auf die Fragen von den Ratsmitgliedern ein.

Nach einer kurzen Diskussion, welche hauptsächlich die Kosten betrifft, stellt Ratsherr
Reinecke den Antrag die Maßnahme bis auf weiteres zurückzustellen.

Sodann fasst der Rat der Gemeinde Flöthe bei einer Enthaltung folgenden einstimmigen
Beschluss:

 Die Maßnahme „Sanierung des Straßenraumes Auf den Wöhren und Im
Mahndorf, 2. BA in 38312 Flöthe OT Groß Flöthe“ wird bis auf weiteres
zurückgestellt.
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Punkt 6 Ausschreibung von Asphaltierungsarbeiten.
Vorlage: F-XIX/091/2025

Herr Bürgermeister Lehmberg erläutert die Verwaltungsvorlage.

Nach einer kurzen Aussprache über weitere Straßenzüge und weitere Haushaltsmittel ergeht
folgender einstimmiger Beschluss:

 Für die Straßen Salzweg, Wiesenweg, Marienbuschfeld, In der Mennecken Worth,
Schmiedestraße, Auf den Wöhren und Vor der Wanne wird die notwendige
Ausschreibung für die Asphaltarbeiten vorgenommen.

 Der überplanmäßigen Ausgabe in Höhe von 25.000,00 € (Ansatz liegt dann bei
40.000,00 €) wird zugestimmt.

Punkt 7 Einwohnerfragestunde – Allgemeine Themen –.

Anfragen von Einwohnern liegen nicht vor.

Punkt 8 Anfragen.

Anfragen nach der Geschäftsordnung liegen nicht vor.

8.1 Ratsherr Reinecke fragt nach, ob die Kameras am DGH angebracht wurden.

Herr Bürgermeister Lehmberg erklärt, dass die Kameraüberwachung in Betrieb
ist, diese aber zukünftig an Herrn Wilkens übergeht, der noch die entsprechende
Berechtigung für die Einsicht benötigt.

8.2 Ratsherr Reinecke fragt nach, ob der Versicherungsschutz für die Tennishütte
über die Gemeinde Flöthe läuft.

Herr Lohmann erklärt, dass die Anfrage mit dem Protokoll beantwortet wird.

8.3 Ratsfrau Wolf fragt nach, ob noch eine Baumbepflanzung im Marienbuschfeld
erfolgen soll.

Herr Bürgermeister Lehmberg teilt mit, dass das demnächst ausgeführt wird.

8.4 Ratsfrau Kirsch fragt nach, wer für die Bewässerung der neuen Bepflanzung „Auf
den Wöhren“ zuständig ist.

Herr Bürgermeister Lehmberg beantwortet die Frage dahingehend, dass die
Firma der Bepflanzung dafür zuständig ist.

8.5 Ratsfrau Büchner bittet weiterhin um Prüfung, ob in der Straße Marienbuschfeld
eine Geschwindigkeitsbegrenzung aufgrund der Lautstärke ausgesprochen
werden kann.

8.6 Herr Bürgermeister Lehmberg fragt nach, was mit dem alten Rasenmäher
vom Sportverein passieren soll.
Es besteht Einvernehmen darüber, dass dieser bei der Gemeinde Flöthe
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verbleibt, da diese den Rasenmäher damals für den Verein angeschafft hat.

8.7 Ratsfrau Reimann bittet um ein Hinweisschild bei dem 1. BA „Auf den Wöhren /
Im Mahnhof“ aufgrund der neu erstellten Rampen.

N.S. Die Tennishütte des Sportvereins Flöthe ist über die Gemeinde Flöthe versichert.

Ende öffentlicher Teil: 20:34 Uhr

Genehmigt und unterschrieben am:

Christian Lehmberg Katrin Scholtysik
Vorsitzender Protokollführerin

Verteiler:
1.Ratsmitglieder
2.Landkreis Wolfenbüttel
3.Protokollbuch
4.z.d.A.


